

Fotos: Laura Mazurek & Simon Bauer



Betreutes Wohnen in einem geschichtsträchtigen Haus im Ortskern von Obdach: Einst beherbergte das Gebäude das Rathaus, das Gericht und die Gendarmeriewache der Marktgemeinde, zur Jahrhundertwende – während der k.u.k.-Zeit – war es auch Amts- und Gerichtshaus. Nun finden Senioren zehn moderne Wohnungen mit Betreuungsleistungen vor. Die revitalisierte Wohnanlage von Silver Living und Öko Wohnbau wurde fertiggestellt und übergeben: „Betreutes Wohnen ist für unsere ältere Generation in Obdach von großer Bedeutung“, sagt Ortschef Peter Bacher.

